

# *Le candidat de la droite remporte les élections présidentielles au Guatemala*

---



Guatemala, 12 août (RHC)- Le candidat Alejandro Giammattei, du parti de centre-droit « Allons », a remporté les élections présidentielles au Guatemala avec un avantage de 20% sur sa rivale Sandra Torres, de l'Unité Nationale de l'Espoir .

Selon les premiers résultats, l'on estime qu'un peu plus du tiers des électeurs se sont rendus aux urnes hier.

Des médias indiquent depuis la Ville de Guatemala que la journée s'est déroulée au milieu de dénonciations d'irrégularités concernant l'achat de voix par le parti gagnant et le présumé transfert de votants d'une zone à une autre.

Plus de 8 millions de Guatémaltèques ont été appelés à voter au cours d'un processus électoral qui déterminera la prise d'importantes décisions du pays dans les quatre prochaines années notamment en matière de corruption, d'insécurité et de migration.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/198803-le-candidat-de-la-droite-remporte-les-elections-presidentielles-au-guatemala>



**Radio Habana Cuba**